



# News

Hallo liebe Mitglieder,

rückblickend auf die Ausstellung Modell-Hobby-Freizeit kann man durchaus sagen, dass das für uns eine erfolgreiche Ausstellung war. Die Besucher waren zahlreich, das Interesse hoch.

Wie auf den folgenden Bildern zu sehen ist, beschäftigen wir uns gerade in vielen Teilprojekten. Das wichtigste ist natürlich die Renovierung des Bahnhofs für den Wagen. Der sollte ja bis Ostern wieder drin sein. Ich bin mir jedoch sicher, das kriegen wir hin, und er wird schön.

Auch die Jugendgruppe ist in einige Themenfelder einbezogen.

Die Verkabelung im Wagen für die Neuordnung der Platinen geht auch voran.

Seht euch einfach die folgenden Bilder an, und habt einen Eindruck, was gerade alles passiert.

Lieben Gruß

Hans-Joachim



15.03.2023





